PRIER SANS CESSE POUR LES VOCATIONS

... et tout particulièrement en ce dimanche du Bon Pasteur (25 avril)

Le Père Charles CORNUDET, 43 ans, prêtre du diocèse de Paris, est curé de la paroisse Saint-Colomban à Bailly-Romainvilliers dans le diocèse de Meaux et membre de l'Institut Notre-Dame de Vie.

Il devait déjà intervenir au cours de notre pèlerinage pour la Journée des vocations en 2020, puis cette année le 25 avril... La pandémie en a décidé autrement.

Mais nous restons dans l'espérance : nous pourrons bénéficier de sa présence et de son enseignement à Choue en 2022, le dimanche 8 mai !

En attendant, il a bien voulu nous donner le texte de méditation que vous allez lire. Qu'il en soit remercié.

« Chers amis, bonne fête du Christ Bon Pasteur!

Cette année encore, le pèlerinage à Choue ne sera malheureusement pas possible et pourtant il importe que nous gardions à cœur la prière pour les vocations !

« La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. » (Mt 9, 37-38)

Le pape François a placé cette année 2021 sous le patronage de saint Joseph pour que nous le connaissions mieux et que nous l'aimions! Confions-lui notre prière pour que l'appel du Seigneur à le suivre dans la vie consacrée ou le sacerdoce ministériel soit entendu et accueilli. Saint Joseph a effectivement accueilli le projet de Dieu de choisir Marie et il a pleinement dit « oui » pour participer à sa réalisation.

Baptisés, notre vocation c'est la sainteté! Nous y sommes tous appelés. Que nous répondions à l'appel de Dieu comme prêtre, consacré ou époux, c'est d'abord cette recherche d'une vie ajustée à la Parole de Dieu, source de joie, que nous recherchons.

Avec saint Joseph, il y a une foule immense qui marche en avant de nous et trace des chemins de sainteté, ceux dans lesquels le Seigneur appelle chacun à s'engager aujourd'hui. C'est la sainteté des chrétiens qui fera de notre monde un lieu vivable et heureux pour l'homme. La vocation à la sainteté, c'est la question-clé de l'avenir de l'humanité!

Prier pour les vocations, c'est s'engager sur ce chemin de la sainteté. C'est chercher d'abord soi-même à répondre à l'appel de Dieu. C'est apprendre à partager Son désir que chacun de ses enfants trouve toute sa dimension en ce monde. C'est faire nôtres les paroles de saint Paul aux Éphésiens : « Que le Christ habite en vos cœurs par la foi ; restez enracinés dans l'amour, établis dans l'amour. Ainsi vous serez capables de comprendre avec tous les fidèles quelle est la largeur, la longueur, la hauteur, la profondeur... Vous connaîtrez ce qui dépasse toute connaissance : l'amour du Christ. Alors vous serez comblés jusqu'à entrer dans toute la plénitude de Dieu » (Ép 3, 17-19). Enfin, répondre à l'appel de Dieu ne consiste jamais à reproduire un modèle. Chacun de nous est une « pièce » unique !

Même si nous ne pouvons pas partir ensemble en pèlerinage prier pour les vocations, nous pouvons en communion les uns avec les autres choisir de répondre intérieurement à l'appel de Dieu à la sainteté. Pour cela pas besoin d'être « parfait », Dieu prend l'initiative et appelle chacun : « Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : "Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes" » (Mt 4, 18-19). Dans la lumière de la résurrection, nous le savons, Dieu peut même faire des vivants à partir des morts, les saints sont des enfants perdus et trouvés! Pensons au fils prodigue, à Marie-Madeleine ou encore au bon larron... Confiants dans l'amour miséricordieux de Dieu, croyons que Dieu nous donnera toujours de pouvoir faire un geste d'amour qui dépasse ceux qui nous condamnent. Comprenons que Dieu nous fera saints là où il nous appelle. Bienheureux sommes-nous de comprendre que la sainteté, c'est la force de Dieu dans la faiblesse de l'homme. Toujours Dieu nous donne la capacité de faire un acte d'amour!

Regardons Marie. Celle que Joseph avait choisie, Dieu l'a appelée : « *Il s'est penché sur son humble servante* » (*Luc* 1, 48). En consentant au choix de Dieu, elle est devenue, par l'action de l'Esprit-Saint, mère de Jésus, mère de Dieu et notre mère. Telle est la fécondité de l'appel de Dieu : « *Le Puissant fit pour moi des merveilles ; Saint est son nom !* » (*Luc* 1, 49).

Que Marie notre mère veille sur chacun de nous et nous stimule à demander et à accueillir les vocations que Dieu nous donne. Et que saint Joseph, « gardien des vocations », nous accompagne avec un cœur de père!